
 
Servizio Centrale Consiglio Comunale  

 
 

 
2014 01092/002 

 

 
 

C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "LAMPADE A LED E LAMPADE TRADIZIONAL I: QUANDO 
AVVERRA' LA SOSTITUZIONE?" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE BERTHIER IN 
DATA 6 MARZO 2014.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

PREMESSO CHE 
 

- si parla da tempo, di sostituire le tradizionali lampadine dell'illuminazione pubblica con 
gli apparecchi LED, che consentono un notevole risparmio economico e risultano essere 
più performanti; 

- secondo alcuni studi, i LED non rappresentano la soluzione all'illuminazione inadeguata 
ed in alcuni casi possono peggiorare la situazione; 

 

PRESO ATTO 
 

che alcune fonti sostengono che le lampade più efficienti, basate su questa tecnologia, abbiano 
una temperatura del colore molto alta e l'effetto è una luce con una forte componente azzurra 
che potrebbe andare bene di giorno, ma è sconsigliata nelle ore notturne; 
 

CONSTATATO 
 

che le lampade a LED riducono notevolmente i consumi di elettricità e riducono i costi di 
manutenzione, perché durano molto di più delle attuali lampade installate;  
 

INTERPELLA  
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) a quanto ammonta il costo del consumo di elettricità; 
2) quanto costa l'attuale manutenzione dei punti luce; 
3) quanti sono i punti luce;  
4) quali sono stati già sostituiti con nuove lampade LED; 
5) qual è il costo di ogni singola lampada LED; 
6) con quale criterio è stata scelta la qualità delle lampade LED; 
7) quali sono i tempi di sostituzione di tutte le tradizionali lampade con i LED.   
 

F.to Ferdinando Berthier  


